

En los **instrumentos de cuerda frotada**, la cuerda vibra al ser frotada con un **arco**. Éste se desliza sobre las cuerdas para hacerlas vibrar. En ciertas ocasiones, estos instrumentos también se pueden puntear con los dedos (lo que se conoce como **pizzicato**).

Los instrumentos de cuerda frotada tienen especial relevancia en las orquestas porque permiten producir los timbres más matizados y suaves.

Son **instrumentos** melódicos o lineales, lo que significa que producen un **sonido determinado**, es decir, una **nota** simple. Además, si el arco pasa por dos o más cuerdas al mismo tiempo se pueden conseguir **acordes**.